
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月議会、９月議会において、以下の内容の質問をさせていただきました。 
詳細は、８月１６日号・１１月１６日号の広報にしおをご覧ください。 

 

＜６月＞ 

・市民と共に考える行財政改革について 

・矢作古川分派施設の整備等について 

・総合運動場の整備について 

 

＜９月＞ 

・養護学校の設立について 

・「子ども・子育て支援新制度」について 

・広域で取り組む観光振興について 

 

委員会の委員改選があり、福祉

や医療が所管の厚生委員会から、

行財政改革や財政などが所管とな

る企画総務委員会の委員になりま

した。 

 引き続き厳しい財政状況での市

政運営となりますので、無駄遣い

のないようしっかりチェックして

いきたいと思います。 

会派の役員構成が変わりました。小林敏秋議員

（寺津）が新たに会長となり、僕は会計になりま

した。会派としてまとまって力を発揮できるよ

う、微力ながらしっかり取り組んでいきます。 
 

 また、８月に、西尾市の経済を支える中小企業

の振興を目的とした条例の勉強のため、会派の行

政視察で北海道別海町に行ってきました。 

 

 

【役員構成変更と視察】 

川上万一郎県議の引

退表明を受け、自民系

の市議団による選考を

行った結果、同期であ

り同じ会派の仲間でも

ある、山田たかお市議

（４４歳）を推薦する

ことが決定されまし

た。

【委員会の委員改選】 【山田たかお市議を推薦】

【６月・９月議会】 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

蛍の光   → 蛍 

困っちゃう → 抹茶 

芋の天ぷら → 鋳物 

あっさり  → あさり 

バラバラ  → 薔薇 

 
西尾市に関係が

深いもの 

答
え 

中村けん まちがいさがし【番外編】 中村けん 

あるなしクイズ答え 

（vol.3 より）

 中村けん後援会では、私たちの仲間になっていただける方々を募集しています。 
 

ご入会いただける方は、FAX またはメールで、氏名(ふりがな)、性別、郵便番号、住所、電話番号をお知らせください。 

    FAX：０５６３－５２－０５５９  メール：kenken_nkmr@yahoo.co.jp 

平成２６年１１月中旬発行  発行元：中村けん後援会  西尾市高落町屋敷２７－５ ガーデンコートＢ１０２ 

                           ℡：０９０－５６０７－０４２３ 

 右と左で違うところが全部で７つあります。ぜひ見つけてくださいね☆ 

「伝える」ことと「伝わる」ことの違い 

 議員として活動させていただくようになって以降、市民のみなさんに少し

でも市政（市の取り組み）に関心を持っていただくため、また、市政を身近

に感じていただくため、積極的な情報発信を心掛けてきました。 

 具体的には、地域行事への参加、駅や交差点での辻立ち、インターネット

を利用したブログやフェイスブックでの情報発信、中村けん通信の発行・配

布、一般質問の広報にしおへの掲載などです。 

 しかし、自分が思っている以上に、お伝えしたい情報が伝わっていないと

感じることも少なからずあります。 

 選挙で選んでいただいた議員は、市民の代表という形で活動をするわけで

すが、主役は他ならぬ市民のみなさん一人ひとりです。西尾市政について共

に考えていくべく、今後とも「見える化」に努めていきたいと考えています。

 もし、中村けんの話を聞きたいという方がいらっしゃいましたら、極力都

合をつけさせていただきます。井戸端会議でも、お一人でも大歓迎ですので、

お気軽にご連絡ください。 

 また、日々の活動の詳細はブログでお伝えしていますので、「中村けん、西

尾市」で検索して、パソコンか携帯電話からご覧いただければ嬉しいです♪ 

 ちょこっと 

コラム 

「ある」の詳細


